

SIARAN PERS

**PELETAKAN BATU PERTAMA MASJID DI KAWASAN
CITRA SWARNA GRANDE**

Karawang, Citra Swarna Group terus melengkapi berbagai fasilitas di perumahan Citra Swarna Grande, Karawang sebagai bentuk komitmen perusahaan kepada konsumen untuk terus memberikan pelayanan dan produk terbaik melalui fasilitas yang berada di area sekitar. Salah satunya masjid di Citra Swarna Grande menjadi salah satu kebutuhan utama bagi konsumen untuk menjalankan ibadah dan menjadi sarana yang baik bagi konsumen untuk bersosialisasi dan berbagi dengan kasih disana. Peletakan batu dilaksanakan pada hari senin tanggal 10 Maret 2023, bertepatan dengan bulan suci ramadhan, dengan memberikan yang terbaik melalui pelayanan dan komitmen Citra Swarna Group.

“Pada hari ini, kami melaksanakan peletakan batu pertama di proyek kami Karawang yaitu Citra Swarna Grande, sebagai bentuk permulaan bahwa ini akan segera dibangun dan akan segera bisa menjadi tambahan fasilitas bagi konsumen kami, baik konsumen kami yang sudah exist ataupun konsumen baru.” kata CMO Citra Swarna Group Ibu Suryanti Agustinar dalam sambutannya.

“Saya berharap dengan adanya komitmen dari perusahaan kepada konsumen untuk terus melengkapi fasilitas umum, hal ini menjadi daya pikat bagi konsumen yang sedang mencari hunian di Karawang, apalagi kekhawatiran terkait fasilitas Masjid yang menjadi sarana utama beribadah, itu semua akan kita lengkapi untuk menunjang kehidupan konsumen kami dalam menjalankan ibadah” tegas Ibu Suryanti Agustinar.

Fasilitas terus dikembangkan oleh developer Citra Swarna Group dalam usaha menyempurnakan produk hunian di setiap proyeknya agar masyarakat dapat menikmati fasilitas dalam setiap hunian.

“Citra Swarna Grande memiliki fasilitas pendukung lainnya selain Masjid, yaitu Kids Playgroud, Minimarket, Sistem Cluster dan sudah pasti keamanan yang tinggi dengan adanya one gate system, sebagai kelengkapan fasilitas bersamaan dengan diluncurkan produk barunya yaitu Cluster Jasmine yang mengusung konsep Marocco style, dimana konsep modern ini satu-satunya di Cikarang.” Demikian penjelasan Wahyu Hartanto, direktur Operasional Citra Swarna Group

Tentang Citra Swarna Group

Citra Swarna Group adalah perusahaan pengembang properti yang sedang bertumbuh pesat. Citra Swarna Group saat ini sedang mengembangkan beberapa proyek perumahan di beberapa wilayah Bekasi, Bogor, Karawang, dan Serang.

Citra Swarna Group didirikan pada tahun 2004. Hingga saat ini telah mengembangkan 18 proyek perumahan, antara lain: Kartika Residence, Karawang; Citra Swarna Grande, Karawang; Citra Swarna Riverside, Bogor; Citra Swarna Tembong City, Serang; dan yang akan segera launching dalam waktu dekat: Citra Swarna Tenjo City, Bogor. Sebagai perusahaan yang berkembang pesat. Citra Swarna Group berkomitmen untuk memahami setiap pelanggan dengan memberikan berbagai keunggulan dalam berbagai produk perumahan yang dikembangkannya agar selalu menjadi hunian yang tidak saja nyaman namun juga berkualitas. Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi www.citraswarnagroup.com

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi

Public Relations & Corporate Communication Citra Swarna Group:

Intan Verawaty

Public Relations

Telp: 0989 8242 8834

Email: intan.verawaty@citraswarna.com

Sari Widuri

Public Relations Manager

Telp: 0818 661174

Email: sari.widuri@citraswarna.com